

Elternbrief vom 19.12.2025 FROHE WEIHNACHTEN!



Graffiti an der Außenfassade, Rurtal-Veolia-Atelier 2025

Liebe Eltern und Sorgeberechtigten,

mit den weiterhin stark steigenden Zahlen von Schülerinnen und Schülern an unserer Schule stehen wir auch im kommenden Jahr vor großen Herausforderungen.

Nun aber dürfen wir auch zurückblicken auf das fast vergangene Jahr, in dem unsere Kolleginnen und Kollegen mit großem Engagement dafür gesorgt haben, dass die Rurtal-Schule trotz aller strukturellen Schwierigkeiten ein guter Platz ist für Ihre Kinder, aber auch Sie mit allen Wünschen, Erwartungen und mitunter Sorgen.

Für die gute Zusammenarbeit bedanke ich mich auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen ganz herzlich! Bitte bleiben Sie weiterhin so engagiert, offen, ehrlich und verständnisvoll im gemeinsamen Austausch und im konstruktiven Miteinander zur Sicherstellung einer guten Förderung der Entwicklung Ihrer Kinder, unserer Schülerinnen und Schüler auch und gerade im anstehenden Jubiläumsjahr 2026.

Wir wünschen Ihnen, Ihren Kindern und Familien gemeinschaftliche, friedvolle und schöne Festtage, einen guten Übergang ins neue Jahr sowie erholsame und bereichernde Ferientage.

Herzliche Weihnachts- und Feriengrüße aus der Rurtal-Schule

gez. Markus Steinhauer
Schulleiter